



CATEGORY: Beauty**SIZE:** 350 – 550 sf**TYPE:** Major high streets, enclosed malls, lifestyle centres**TERRITORY:** Canada

CATÉGORIE: Cosmétique**TAILLE:** 350-50 pc**TYPE:** Centres commerciaux, emplacements sur rue, centres urbain**TERRITOIRE:** Canada

CONTACT/COURTIER:

Manon Parisien

mparisien@auroraconsultants.com

o: (514) 737-6727 x 227

m: (514) 627-0321

WEBSITE: <https://www.yvesrocher.ca/>

OVERVIEW: A family-owned company since 1959, Yves Rocher is the only global cosmetics brand to control the entire life cycle of its products from the plant to the skin. From research to production through commercialization, each one of their cosmetic Brand is active on the entire product value chain. A leader in cosmetics in France and around the world, Yves Rocher has over 30 million customers worldwide, almost 4,000 retail outlets worldwide and a presence in more than 90 countries.

PROFIL: Yves Rocher, une entreprise familiale fondée en 1959, est la seule Marque mondiale de produits de beauté à faire le choix de maîtriser l'ensemble du cycle de la vie de ses produits. Elle est restée fidèle à la vision de ses origines : de la culture des plantes à la commercialisation des produits, tout se fait chez eux, dans leurs champs, leurs laboratoires, sur leurs sites industriels et dans leurs magasins. Leader des cosmétiques en France et à l'international, Yves Rocher compte plus de 30 millions de clientes et près de 4 000 points de vente à travers le monde ainsi qu'une présence dans plus de 90 pays.

